## 8/16(金) ★ たいようぐみのいちにち 天気 🌣 🕆

## ☆造形遊び

- ○今日は造形遊びをしました。さとし先生が、シャボン玉を膨らませて飛ばして見せてくれました。「シャボン玉は何色だった?」という問いかけに、「白色」「虹色」という答えが出てきました。「いろんな色のシャボン玉が描いてほしいです。でも、シャボン玉を膨らませるのはどうやってするのかな?」と聞かれ、「ロで」と答えてくれたたいよう組さん。
- ○と、いうことでまずは顔の形を描いた画用紙をはさみで丁寧に切ってから、また別の画用紙に貼ってもらいました。その顔に口・鼻・目・耳・髪の毛を好きなように描いていました。次に、さとし先生にシャボン玉を吹くストローを描いてもらい、そのストローにも色を塗ってから、いろいろなシャボン玉を描いていきました。
- ○今日は、お顔を描く練習をしてほしかったと、さとし先生は話していました。それぞれいろいろな表情のお顔を描いていましたよ(^^ ♪
- ○それが終わると、次は玩具づくり♡ 今日は、新聞紙を丸めて、折り紙で包んだら、ビニール袋に入れて、空気を入れないようにして結びます。それにさとし先生が、輪ゴムとリボンをつけてくれたら出来上がりです♪
- 〇みんなでグルグルまわしたり、縄跳びのように飛びながら回したり、ケンケンしながら回したりと、いろいろな回し方をさとし先生に見せてくれました。さとし先生もとても喜んでいました(\*^-^\*)
- ○今日は楽しいことがいっぱい!!造形遊びの後は、児童クラブに招待されて迷路遊びを楽しみました。ちょっと緊張した表情でしたが、久しぶりにコンビカーに乗った表情は照れくさそうにしていたのが印象的でした(^◇^)

※来週の月曜日は、全体朝会と避難訓練の予定です。







